L'ADMR recherche des aides à domicile

V endredi après-midi, une sympathique manifestation s'est déroulée dans les locaux de l'ADMR (aide à domicile en milieu rural). Il s'agissait, pour Marie-José Goisier, présidente de la Fédération ADMR du Loir-et-Cher, de décerner leur médaille du travail à quatorze salariées de la structure départementale. La cérémonie s'est déroulée en présence de nombreux administrateurs et d'un bon nombre également d'employées de l'ADMR venues de tout le département congratuler leurs collègues. Celles-ci se sont vu remettre chacune en plus de leur médaille : un diplôme, une plante fleurie et une enveloppe. Tout en félicitant les récipiendaires pour leur grand professionnalisme, Marie-José Goisier a profité de l'occasion



Il n'y a pas que des aides à domicile à l'ADMR : Véronique est aide-soignante à Vendôme, Aline est secrétaire à Montoire. Alain Desaules est administrateur.

pour évoquer la question du manque d'aides à domicile dans le département. « Pourtant, a-t-elle insisté, c'est un métier non délocalisable et qui ne connaît pas le chômage. De plus, les personnes sont assurées de bénéficier d'une formation tout au long de leur carrière. La profession, qui concerne autant les hommes que les femmes, requiert des qualités avant tout humaines, comme avoir le goût du contact et savoir être à l'écoute. »

Les médaillées

Échelon argent: Sophie Boulay, Nadine Brossard, Annick Deniau, Nathalie Lombard, Véronique Moyer, Marie-Noëlle Reculé, Ginette Rigout, Aline Rochereau, Nathalie Tabareau (ainsi que trois absentes: Nicole Boyer, Marie-Christine Delarre, Marie-Christine Rousseaux).

Échelon vermeil: Corine Gonzales, Véronique Godeau.

Échelon or : Chantal Andrieux, Évelyne Mouly, Claudie Sabassier.

Cor. NR: Chantal Lané

ADMR, 45, avenue Maunoury. tél. 02.54.56.28.00.